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El Alcalde Marcos Zaragoza recibe a la nuevaEl Alcalde Marcos Zaragoza recibe a la nueva
presidenta de la Asociación de Apartamentos Turísticospresidenta de la Asociación de Apartamentos Turísticos
de la Comunitat Valencianade la Comunitat Valenciana

Aptur formará parte del Consejo Local de Turismo con el fin deAptur formará parte del Consejo Local de Turismo con el fin de
asesorar y colaborar con el sector turístico del municipio.asesorar y colaborar con el sector turístico del municipio.

El Alcalde de Villajoyosa Marcos Zaragoza ha recibido esta mañana a laEl Alcalde de Villajoyosa Marcos Zaragoza ha recibido esta mañana a la
nueva presidenta de la Asociación de Apartamentos Turísticos de lanueva presidenta de la Asociación de Apartamentos Turísticos de la
Comunitat Valenciana, Silvia Blasco. En la reunión de presentaciónComunitat Valenciana, Silvia Blasco. En la reunión de presentación
también ha participado la concejal de Turismo, Rosa Llorca. Ambostambién ha participado la concejal de Turismo, Rosa Llorca. Ambos
ediles le han trasladado a Blasco los mejores deseos para esta nuevaediles le han trasladado a Blasco los mejores deseos para esta nueva
etapa al frente de la patronal de viviendas de uso turístico. Por unaetapa al frente de la patronal de viviendas de uso turístico. Por una
parte, Blasco les ha expuesto la situación de los apartamentosparte, Blasco les ha expuesto la situación de los apartamentos
turísticos en Villajoyosa y, por otra parte, el Alcalde le ha solicitado queturísticos en Villajoyosa y, por otra parte, el Alcalde le ha solicitado que
la entidad que representa, Aptur, se integre en el Consejo Local dela entidad que representa, Aptur, se integre en el Consejo Local de
Turismo con el fin de asesorar y colaborar con el sector. Esta es una deTurismo con el fin de asesorar y colaborar con el sector. Esta es una de
las medidas con las que, desde el Ayuntamiento de Villajoyosa, selas medidas con las que, desde el Ayuntamiento de Villajoyosa, se
pretende reactivar el Consejo Local de Turismo. De hecho, el Alcaldepretende reactivar el Consejo Local de Turismo. De hecho, el Alcalde
Marcos Zaragoza también se ha reunido con los miembros de laMarcos Zaragoza también se ha reunido con los miembros de la
Asociación Vilera de Turismo, a quienes ha invitado a formar parte delAsociación Vilera de Turismo, a quienes ha invitado a formar parte del
Consejo Local de Turismo con el fin de dinamizar su actividad ya que,Consejo Local de Turismo con el fin de dinamizar su actividad ya que,
en palabras de la concejal de Turismo, Rosa Llorca, “el Consejo Localen palabras de la concejal de Turismo, Rosa Llorca, “el Consejo Local
de Turismo es el órgano fundamental para relanzar la estrategia dede Turismo es el órgano fundamental para relanzar la estrategia de
marca de la ciudad y estaba paralizado y ahora vamos a trabajar,marca de la ciudad y estaba paralizado y ahora vamos a trabajar,
además, en la profesionalización interna de la Asociación Vilera deademás, en la profesionalización interna de la Asociación Vilera de
Turismo”.Turismo”.

Noticia publicada el Noticia publicada el  04 de Enero de 2024 04 de Enero de 2024

Fuente:Fuente:Fuente propiaFuente propia

Categoria:Categoria:Turismo.Turismo.

                               página 1 / 2                               página 1 / 2



Ajuntament de la Vila Joiosa 001

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               página 2 / 2                               página 2 / 2

http://www.tcpdf.org
http://www.tcpdf.org

